## News Release

## Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

N<sup>0</sup> 172

Le 24 juillet 1989

## NOMINATION AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DES RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (IDRC)

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. William G. Demas, de Trinité et Tobago au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).

M. Demas, un économiste, est actuellement gouverneur de la Banque centrale de Trinité et Tobago. Il occupe ce poste depuis 1988.

Auteur de plusieurs livres et articles sur le développement économique des Antilles, le nouveau gouverneur du CRDI a été président de la Banque de développement des Caraïbes, de 1974 à 1988, et secrétaire général de l'Association du libre-échange des Caraïbes (CARIFTA) et de la Communauté des Caraïbes (CARICOM). De 1959 à 1969, M. Demas a occupé divers postes dans le gouvernement de Trinité et Tobago, notamment au ministère des Finances; il a été secrétaire permanent du ministère du Plan et du Développement et a été conseiller économique du premier ministre.

Il a été chargé de nombreuses missions internationales, entre autres auprès de la Commission ministérielle pour étudier le fonctionnement de la communauté est-africaine, et a été membre et conseiller de plusieurs organisations des Nations Unies dont le Programme des nations Unies pour le développement (PNUD) et la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement (CNUCED).

.../2

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures



M. Clark a également annoncé le renouvellement des mandats de M. Gerald Karl Helleiner et M. Robert C. McGinnis pour une période de quatre ans et de M. Francis Keppel pour une période de deux ans.

M. Helleiner est professeur au département des sciences économiques de l'Université de Toronto. M. McGinnis est doyen de la faculté d'agriculture de l'Université du Manitoba et M. Keppel enseigne dans le domaine de l'éducation à l'Université Harvard.

Le Centre de recherches pour le développement international (CRDI) est une société d'État créée par le Parlement canadien en 1970 afin d'encourager et d'appuyer la recherche scientifique et technique réalisée par les pays en développement, dans leur propre intérêt. Depuis sa création, le CRDI a financé plus de 3 900 projets de recherche dans une centaine de pays en développement. Les orientations et les politiques du CRDI sont établies par un Conseil de gouverneurs international formé de 21 membres, dont 11 sont canadiens.